

# *Díaz-Canel insta a extremar medidas de aislamiento el fin de semana*

---



La Habana, 4 abr (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, instó a los cubanos a extremar las medidas de aislamiento social, con la permanencia en casa este fin de semana como parte del plan de acciones para el enfrentamiento a la Covid-19 en el país.

El aislamiento social 'nos puede dar ganancias en el enfrentamiento a la transmisión de la enfermedad', dijo.

Resaltó que todas las medidas que se están tomando para impedir la propagación de la Covid-19 tienen como principal objetivo salvar la vida del pueblo, por lo que se requiere de comprensión por parte de la población.

Insistió en que detrás de cada medida hay una gran responsabilidad y compromiso por parte de todos los que están trabajando en función de enfrentar esta pandemia, y acotó que alguna iniciativa puede parecer extrema, pero que es indispensable tener en cuenta que todo lo que se hace es por salvar las vidas de todos los cubanos.

Indicó que hasta ahora se ha ido logrando, tenemos menor índice de contagio del que podíamos esperar teniendo en cuenta el comportamiento de la enfermedad en otros países, también tenemos menos índice en casos de gravedad y críticos, pero eso no satisface.

Hay que seguir trabajando, dijo, porque todavía no hemos entrado en el momento en que esperamos que aparezca el mayor nivel de acumulación de casos en el país.

Destacó como una satisfacción del Gobierno cubano que los 43 cubanos participantes en la operación de traslado hacia su país de los pasajeros del crucero británico MS Braemar, con enfermos a bordo, no contrajeran la enfermedad.

El primer mandatario cubano convocó a la población a cumplir con todas las medidas sanitarias, a asistir a los servicios médicos en caso de cualquier síntoma de la enfermedad y, sobre todo, a cumplir con el aislamiento social.

Reconoció que se ha incrementado la percepción de riesgo entre las personas, se advierte más disciplina en el cumplimiento de lo establecido, pero aseguró que todavía se puede lograr mucho más.

En tal sentido, el primer ministro, Manuel Marrero, se refirió a la necesidad de evitar las aglomeraciones de personas, sobre todo en los mercados donde se venden alimentos y productos de aseo e higiene personal.

En la reunión, el ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal, se refirió a la situación del municipio capitalino Plaza de la Revolución, con 20 casos diagnosticados como positivos.

Explicó que por tal motivo el Gobierno de La Habana decidió reforzar las medidas sanitarias en el Consejo Popular El Carmelo, en el mencionado municipio, donde se reportaron ocho personas contagiadas con la enfermedad y otros casos en estudio.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218761-diaz-canel-insta-a-extremar-medidas-de-aislamiento-el-fin-de-semana>



**Radio Habana Cuba**